



La Universidad refuerza su plantilla docente con ocho nuevos profesores

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La Universidad ha iniciado el nuevo año reforzando su plantilla de profesores con la incorporación de ocho docentes. Seis nuevos catedráticos y dos nuevos profesores titulares incrementarán los recursos de la institución académica en materia de dotaciones docentes, después de que cada uno de ellos haya ganado el correspondiente concurso público convocado por el Rectorado de la Usal.

Los seis nuevos catedráticos pertenecen a las áreas de Bioestadística, Finanzas Corporativas y de los Mercados, Microbiología, Farmacia y Farmacología, Psicología de la Educación y Análisis de la Práctica Educativa, así como Microbiología. Los dos nuevos profesores titulares están encuadrados dentro de las áreas de conocimiento de Programación Orientada a Objetos y Fundamentos de Contabilidad Financiera.

Los ocho nuevos profesores tienen el rango de funcionarios docentes y la convocatoria de sus plazas fue posible gracias a que se aminoraron los estrictos criterios que venía marcando la severa tasa de reposición del profesorado universitario. De hecho, durante los últimos años las contrataciones en la Universidad se han caracterizado por la constante incorporación de profesores con contratos temporales, tanto ayudantes doctores como asociados. El equipo rectoral ha intentado mitigar estas carencias con la puesta en marcha del Programa Paidei, fruto del remanente presupuestario de los últimos ejercicios.